

TOPICS

山梨県美容生活衛生同業組合

ACTIVE KUMIAI 第99回トップマスターズモード NOZE講習会を開催!



実演の様子「ヘアの部」

山梨県美容生活衛生同業組合（深澤仁理事長）は、9月29日（月）に第99回トップマスターズモード発表会を山梨県美容専門学校で開催した。この発表会は、世界的に最高レベルにある日本の業界を代表する美容師が創作した最新ヘアスタイルや帯結びなどのニユーモードを県内の美容師に発信するため開催されている。

ヘアの部では、カットする長さや被せる髪のアレンジ次第で印象を変えることのできるヘアスタイルである「ツーブロックカット」をテーマとして、全日本美容講師会創作委員の杉林宏忠氏による実演が行われた。

着付けの部は2部構成で行われ、古来から受け継がれるいにしえの文化財で輝く未来を帯に託した「悠久」をテーマとして、最高師範の戸田紬玖与氏と常任師範の石川桂子氏の実演が行われた。

続いて、四季折々の豊かな自然の神秘を感じさせる飛騨の山・美濃の水などを帶に託した「いろいろ」をテーマとして、最高師範の上田たかえ氏と最高師範の海野まゆみ氏により実演が行われた。

当日は、約150名の組合員及び組合員従業員が出席し、最新技術やヘアモード・帯結びのコレクション発表など華やかでかつ最新の高い技術を学んだ。

深澤仁理事長は、「これからの中美容業界は『カット、ヘアソナルカラー、メイクの全てがZone（帯状）に繋がる』をコンセプトとして、お客様に新たな『美』を提案していけるよう進化を求めて行きたいと考えている。また、お客様が毎日をより美しく・より若々しく・より健康に生活できるよう、『きれいと感動』を提供する業界となるようにしていきたい。」と述べた。



実演の様子「着付けの部」